

Ausflug zum Kletterpark

Am 29. September 2015 fuhren wir, die Abschlussklasse der Haupt- und Werkrealschüler der Heinrich-Brügger-Schule zum Kletterpark in Tannenbühl.

Dienstag, den 29. September trafen wir uns um 08:30 Uhr morgens in der Schule. Nach einer Stunde Fahrt sind wir an unserm Reiseziel angekommen. Dort wurden wir dann mit einem Helm und sicherer Kletterausrüstung ausgestattet. Nach einer kurzen Einweisung tasteten sich fast alle an die Sache ran. Zuerst kam die Seilrutsche dran, danach versuchten sich alle an einem Parcours. Insgesamt gab es 8 Parcours. Zwei davon waren abgeschlossen, weil es an diesem Tag zu windig war. Schließlich beenden die meisten mindestens 2 Parcours.



Zwischendurch gab es eine kleine Pause, in der man gemütlich einen heißen Kaba schlürfen konnte. Nach dem Kletterakt sind wir alle zu einer nahegelegenen Hütte, an der sich ein Grillplatz befindet. Zum Essen gab es Würstchen, welche wir alle fair aufteilten.



Gegen 15:00 Uhr sind wir wieder zu Hause angekommen, erschöpft, jedoch mit dem guten Gefühl, an diesem Tag etwas geschafft zu haben.
Es war kälter als gedacht, jedoch haben es alle überlebt.